

Gaël Adolescent Espoir Leucémie

Membre de l'association ENSangBLE



Présentation :

Cette association a été créée en mémoire de Gaël, 17 ans, emporté le 21 octobre 2003 par une leucémie après 15 mois d'hospitalisations répétées.

Missions :

- Aider les jeunes adolescents atteints de leucémie à mieux vivre les hospitalisations de longue durée. N'étant plus admis en structures pédiatriques, ils ne bénéficient plus des initiatives des associations nombreuses dans le secteur de l'hospitalisation infantile.
- Proposer aux adolescents malades des activités variées: consoles vidéo, ordinateurs portables, revues... qui ne sont pas disponibles dans les services hospitaliers.
- Participer à la recherche contre la leucémie dans le cadre du GREMS de Toulouse Purpan.
- Aider les jeunes à concrétiser leur solidarité. Très sensibles à la maladie, lorsqu'elle touche quelqu'un de leur âge, les adolescents ne se reconnaissent pas dans les initiatives caritatives qui leur sont proposées.
- Apporter une aide sociale directe pour les jeunes patients en difficulté financière en collaboration avec les assistantes sociales du service d'hématologie.

Contact :

associationgael@yahoo.fr

04 68 11 31 73

Lien vers site internet :

www.association-gael.org



Mise en ligne avril 2016